

01. INCENDIO DE LA VIRGEN MACARENA

Cuenta la leyenda, que hace unos años, cuando la Virgen Macarena salía del Hospital de las Cinco Llagas, hubo un incendio.

El incendio ocurrió porque había un costalero, llamado Alejandro, que era politeísta; que creía en varios dioses. Uno de los dioses en que creía se llamaba Efestos, dios del fuego y Egea, la diosa de la Tierra.

Alejandro dejó de creer en los dioses porque quería ser cristiano. Los dioses se enfadaron porque Alejandro era costalero y llevaba el paso sobre sus hombros. La diosa de la Tierra formó un terremoto y el paso se cayó. El dios del fuego creó un incendio y el paso se quemó.

La leyenda dice que, si vuelve a salir el paso por el Hospital de las Cinco Llagas, que ahora es el Parlamento de Andalucía, habrá un incendio más devastador.

